

EN VARIAS DISCIPLINAS

REGIÓN DE COQUIMBO DEFINE A SUS **CAMPEONES SUB 14**



La emoción y el talento juvenil se palpan en cada rincón de la Región de Coquimbo. Los Juegos Deportivos Escolares en la serie sub 14 están entrando en su fase más decisiva, con las finales provinciales de las disciplinas colectivas ya disputadas en diversas comunas y el esperado cierre del fútbol que promete definir a los últimos representantes regionales. Los Vilos, Illapel, Ovalle, Coquimbo y La Serena han sido los epicentros de estas emocionantes jornadas, donde cientos de estudiantes han demostrado su pasión y habilidad deportiva.

Este esfuerzo mancomunado es el resultado de una importante coordinación entre el Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional de Deportes (IND), y el Ministerio de Educación, en conjunto con los departamentos extraescolares y deportivos de las comunas de la Región de Coquimbo. Su objetivo principal es claro: promover el desarrollo integral de los deportistas en su etapa estudiantil, brindándoles una plataforma para competir en diversas disciplinas y forjar valores fundamentales como el trabajo en equipo, la perseverancia y el espíritu deportivo.

En estos meses, disciplinas como el básquetbol, fútbol y judo han concentrado gran parte de la atención en esta etapa de clasificación regional. Para garantizar el éxito y la participación de todos, el MINDEP-IND ha realizado una inversión significativa de 210 millones de pesos, destinados a honorarios y bienes y servicios, cubriendo así todas las etapas de la competición. Esta in-

Con intensas finales provinciales y el deporte rey como gran cierre, los jóvenes talentos locales se preparan para las instancias nacionales y para acceder a un posible cupo en el Sudamericano escolar en Brasil.

versión es fundamental para asegurar que los jóvenes atletas cuenten con las condiciones óptimas para la práctica de sus respectivas disciplinas.

Al respecto, el gran premio para los campeones regionales es la oportunidad de representar a la Región de Coquimbo en las finales nacionales de la categoría. Éstas se llevarán a cabo entre el 30 de agosto y el 11 de septiembre en la Región Metropolitana, congregando a los mejores talentos de todo el país. Pero la ambición no se detiene ahí: el sueño máximo sin duda, es obtener un cupo para el Sudamericano Deportivo Escolar, que se desarrollará en Brasilia, Brasil, durante la primera semana de diciembre de este año. Esta es una oportunidad única para que los jóvenes deportistas chilenos midan sus fuerzas con sus pares de la región y vivan una experiencia inolvidable.

De esta forma, el calendario de julio - luego de las vacaciones de invierno- llega cargado de adrenalina, con las últimas definiciones que sellarán el destino de muchos equipos y atletas.



La emoción se trasladará al Estadio Diaguita de Ovalle los días 14 y 15 de julio para el Regional Zonal Limarí de fútbol, donde se espera una gran afluencia de público para presenciar el talento emergente.

Posteriormente, el fútbol tomará protagonismo con las finales provinciales: **Lunes 21 de julio:** Fútbol sub 14 damas de Elqui, en el Parque Urbano Tierras Blancas.

Martes 22 de julio: Fútbol sub 14 damas de Limarí, en el Polideportivo de Ovalle.

Miércoles 23 de julio: Fútbol sub 14 de Choapa (damas y varones) en el estadio de Los Vilos.

Jueves 24 de julio: Fútbol sub 14 varones de Elqui, en el Parque Urbano Tierras Blancas.

Viernes 25 de julio: Fútbol sub 14 varones de Limarí, en el Polideportivo de Ovalle.

Finalmente, el sábado 26 de julio, el judo regional tendrá su gran definición en el Gimnasio de Coquimbo, donde la fuerza, la técnica y la disciplina serán claves para alcanzar la victoria.